

Soeben gelangt zur Ausgabe die dritte, erweiterte Auflage (12.—15. Tausend) von

Z

Reinh. Gerling

Der vollendete Mensch und das Ideal der Persönlichkeit

Die Kunst, harmonische Leibesbildung, gesunden Organismus,
sympathisches Äußere und körperliche Kraft zu entwickeln

Mit 100 Abbildungen und photographischen Aufnahmen

Preis 3 Mark geheftet, 4 Mark vornehm gebunden, bar mit 33½% u. 11/10.— Bed. mit 25%
1 Probeexpl. mit 60%. (Einband m. 40% = 60 Pf.) (Prospekte f. d. Kundenschaft unberechnet)

Stimmen der Presse über die zweite Auflage:

Vierteljahrsschrift für Erziehung. Wien. Der vollendete Mensch steht unseres Erachtens weit über Müllers „Mein System“. Kann man diese Schrift mit einem Schulbuche vergleichen, aus dem man eine gute Lektion lernt, so ist Gerling ein Klassiker, den man immer wieder gerne liest. Der Abschnitt: „Durch Reinheit zur Schönheit“ behandelt die sexuelle Aufklärung und warnt vor Ab- und Irrwegen. Die Ausführung ist dichterisch so fein und sittlich so rein, daß man glaubt, eine Bibelstelle vor sich zu haben. Unserem katholischen Religionsprofessor gefiel sie so gut, daß er sich nach der Lesung das Buch gleich kaufte. Es gehört in jede Bücherei und ist besonders jedem angehenden Hochschüler zu empfehlen. Dr. Hermann Stanger

Der Alkoholgegner. (Redakteur Dr. Rösler.) Dieses Buch (Müllers) hat gewiß seine Vorteile, aber noch größer scheinen uns die des „Vollendeten Menschen“ von Reinh. Gerling zu sein, der tiefer und gründlicher ist . . .

Der Eigene. „Der vollendete Mensch“ ist die wertvollste Schrift, die auf diesem Gebiete bisher geschrieben worden ist.

Das Echo. Es ist ein seltenes Buch, das recht viele lesen und verbreiten und dessen Lebenslehren sie durchführen müssen.

Deutsche Warte. Wir können das Werk allen denen, die an ihrer eigenen Vervollkommenung arbeiten wollen, bestens empfehlen.

Praktischer Wegweiser. Ein gutes, ernstes Buch, das wir empfehlen können.

Die Feder. (Dr. Max Hirschfeld.) So gewiß wir dies letzte (das bekannte Buch eines dänischen Ingenieurs) für Humbug halten, so empfehlenswert scheint uns das vorliegende Werk Gerlings, eines jener Bücher, die für den Leser einen unschätzbareren praktischen und idealen Gewinn bedeuten.

Der Mensch. Der Inhalt des . . . bietet eine Fülle wertvoller Anregungen und ist ein treffliches Geschenk für alle Gelegenheiten. Demjenigen, dem die Regeln einer allseitigen Lebensreform noch verhüllte Wahrheiten sind, wird das Buch eine Quelle vielseitiger Aufklärung und ein praktischer Wegweiser zu körperlicher Gesundung sein.

Heilkunst. Ich glaube, daß dieses Buch für uns ein neues Evangelium ist, ein neuer Ansporn zu weiterem gedeihlichen Arbeiten auf dem Felde der Rassenhygiene.

In ähnlicher Weise sprachen sich zahlreiche Tageszeitungen aus.

Orania-Verlag, Oranienburg.